



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4454522</b>
Prix	<b>7 000 €</b>

Mougins

Maison à louer (06250)

Location secondaire a l'annee- mas rénové de 250m<sup>2</sup>, 4 chambres, piscine chauffée, sur un large jardin arboré de 2500m<sup>2</sup>. Descriptif:grande entrée + toilettes pour les invités. Séjour avec cheminée, double exposition avec ouverture sur l'olivieraie côté est et jardin fontaine côté ouest, coin repos et télévision satellite. Salle à manger ouverte sur le jardin, équipée pour 10 personnes. Salle à manger d'été sur une terrasse pergola (mobilier rotin) entourée par un ravissant jardin. Cuisine entièrement équipée : 4 feux électriques, four, lave-vaisselle. Lingerie, machine à laver. Chambre pêche ...

*Yearly rental secondary residence - provencal renovated mas with a living surface of 250 sqm, 4 bedrooms and and heated pool, nested on a landscaped land of 2 500 sqm. Description:large entry with guest toilet living room with fireplace, opening on the east side on the olive trees and on the west side n the garden with fountain. Dining room opening onto the garden, equipped for 10 persons. Summer dining room on a terrace pergola (furniture in rattan) surrounded by a beautiful garden. Kitchen entirely equipped, electric stove, oven dishwasher, laundry area with washing machine. Peach bedroom ...*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

